

1 juin 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Zacharie 4:6

Doxologie Cantique 60

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 42, numéro 16

Bible Actes des Apôtres 2:29-31

Cantique 265 Pour les fautes du monde

Prière Prière du Président

Cantique 484 pour la bénédiction des enfants

Cène 52 Il l'a préparé pour nous

Cantique 476 Ce que Dieu fait est merveilleux

Message «Celui qui a été élevé à la droite de Dieu »

Cantique 209 Quel ami fidèle et tendre

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande Cantique 55

Doxologie Cantique 63

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse Cantique 59



Youtube

Facebook

HomePage

Élevé à la droite de Dieu

Dans le Credo des Apôtres, nous proclamons : « Je crois au Saint-Esprit ». Ce n'est pas une simple formule, mais la confession vivante de ceux qui rendent témoignage au Seigneur Jésus-Christ, vivant et agissant encore aujourd'hui.

Dans Actes 2, l'apôtre Pierre prêche le jour de la Pentecôte : « Dieu l'a élevé par sa droite, et lui a donné le Saint-Esprit promis, afin qu'il répande ce que vous voyez et entendez maintenant » (v.33). Cette parole s'adresse non seulement à ceux d'alors, mais aussi à nous aujourd'hui.

Le Christ ressuscité, élevé à la droite du Père, nous envoie le Saint-Esprit. C'est par Lui que nous recevons force, consolation et lumière pour notre marche quotidienne. La foi chrétienne n'est pas une performance humaine, mais une vie guidée et remplie par l'Esprit de Dieu.

Le Saint-Esprit est une personne divine. L'apôtre Paul nous exhorte : « N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu » (Éphésiens 4:30), et encore : « Ne l'éteignez pas » (1 Thessaloniciens 5:19). Dans Zacharie 4:6, il est dit : « Ce n'est ni par la puissance ni par la force, mais par mon Esprit, dit l'Éternel ». C'est l'Esprit qui accomplit l'œuvre de Dieu à travers des cœurs disponibles.

Lors du baptême, nous sommes immergés « au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit ». Cela signifie que le Dieu trinitaire entre en relation personnelle avec chacun de nous. Le croyant est invité à s'ouvrir à Dieu le Père, à accueillir Jésus dans son cœur, et à marcher avec l'Esprit dans la confiance.

L'Église du Christ est née à la Pentecôte par cette effusion de l'Esprit. Ce jour-là, les auditeurs furent touchés au cœur par la prédication de Pierre. Ils se reprirent et furent baptisés, et « environ trois mille personnes furent ajoutées aux croyants » (v.41). Ce n'était pas un exploit humain, mais un fruit de l'Esprit.

Récemment, un rassemblement de prière a eu lieu à l'Église Biblique de Miyazaki, avec la participation d'une trentaine de chrétiens et de pasteurs venus de la région. L'Esprit du Seigneur continue de rassembler, d'encourager et d'envoyer.

En cette semaine, tournons nos regards vers Jésus, élevé à la droite de Dieu, et marchons dans la plénitude du Saint-Esprit.

Makoto Jobi